

CHAVIMOCHIC INCORPORARÁ MÁS DE 22,500 HECTÁREAS AL 2018

Más tierras nuevas para la pequeña, mediana y gran agroindustria



Áreas en producción, incorporadas a la agricultura en el ámbito del P. E. CHAVIMOCHIC

Más de 16 mil hectáreas, que corresponden a los valles denominados "viejos" (Chao, Virú y Moche), han mejorado su producción con las aguas que el Proyecto Especial CHAVIMOCHIC deriva del río Santa. La producción en dichos valles se ha visto ampliamente incrementada en beneficio de la pequeña y mediana agricultura, en sus diversos cultivos, mejorando la calidad de vida de la población, debido a que los pequeños agricultores cuentan con el apoyo técnico de la sub gerencia de Desarrollo Agrícola, en labores de transferencia de tecnología.

A partir de la puesta en producción de las áreas nuevas, se ha incorporado más de 22,500 hectáreas nuevas al cultivo al 2018, exclusivos para la agroexportación. Desde tales áreas se exportan espárragos, alcachofas, uvas, caña de azúcar y el nuevo producto estrella, los arándanos. La región La Libertad concentra alrededor del 95% de la producción nacional de esta baya agrídulce, y a nivel mundial el Perú ocupa los primeros lugares de exportación de arándanos.

La frontera agrícola en las áreas nuevas de CHAVIMOCHIC se va incrementando debido al notable éxito de la inversión privada, que apuesta por el desarrollo agroindustrial en los valles de influencia de la irrigación liberteña. Con la III etapa se seguirá creciendo y potenciando la agroindustria, que convertirá al Perú en potencia mundial agroexportadora.